

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Welchen Stellenwert hat Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) beim Bremer Senat?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Bedeutung hat der Bereich Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) im Land Bremen als fächerübergreifender Verbund, um junge Menschen zu befähigen, Verantwortung für Natur und Umwelt zu übernehmen und sich für internationale Verständigung einzusetzen?
2. Wie viele und welche Stellen sind im Bildungsressort mit der entsprechenden Koordination von BNE betraut?
3. Inwiefern werden diese Stellen dauerhaft mit eigenen Mitteln des Landes Bremen finanziert, um eine Kontinuität bei Planung, Koordinierung und Ausgestaltung von BNE zu gewährleisten?

Dr. Magnus Buhlert, Birgit Bergmann, Prof. Dr. Hauke Hiltz, Lencke Wischhusen
und die Fraktion der FDP